

## 附属池田高校 10名全員合格

国私立高入試と公立高推薦入試が終了しました。難関の大阪教育大学附属池田高校では見事10名の特進館生が全員合格を勝ち取りました。昨年の7名合格から過去最高人数を大幅に更新しました。また7年連続5名以上の合格者を輩出したことにもなります。

附属池田高校受験の重要なポイントは、まず受験の意志を中3の1学期中には固め、2学期中旬までは主要5教科の基礎固めをします。また公開テストでは偏差値65以上をめざして行くことです。

2月21日(金)には公立推薦の合格発表、3月12日(水)公立一般入試日、19日(水)合格発表と高校入試はまだ続きます。公立一般入試日に向けて5教科の学力向上に加えて、健康状態の維持が重要な課題になります。急な気温変化にも敏感であることが大切です。〔野垣勝彦〕

2月・3月のおもなスケジュール		
2/24	月	振替休日【授業あり】
25	火	2024年度授業終了
26	水	公立入試直前ゼミスタート
3/3	月	2025年度新年度開講
8	金	ロジックラボ体験会【上津台】
9	日	やる気UPコンサート
12	水	公立高校一般入試日 サンTV高校入試解答速報
15	土	新高1保護者会(13:00~14:30) 自習室開室(12:00~18:00)
16	日	ほしぞら☆観望会 ロジックラボ体験会【三田】
18	火	新高1やる気UP激励会
19	水	公立高校一般入試合格発表日
20	木	春分の日【授業あり】
22	土	3月度授業終了
23	日	自習室開室(12:00~18:00)
24	月	春期講習スタート
29・30	土	自習室開室(12:00~18:00)

## 日々を振り返って

新年を迎えました、1年の計は元旦にありといいますが、みなさんは今年の目標を立てましたか。目標といとなにか壮大なもののようにとらえる人がいますが、そんなことはありません。小さなことでもかまわないです。大切なのは、昨年を振り返り、次の1年間の見通しを立てることです。私たちは経験から学ぶことしかできません。教科書だって誰かの経験から作られています。みなさんが過ごしてきた日々はすべて貴重な経験です。それを振り返っているときに、もっとこうすればよかったとか、こうなっていたらよかったのとか、いろいろと出てくるでしょう。そのうちのひとつを目標にすればよいのです。きっと日常の解像度が上がります。〔金子祐太〕



2/10、ピカピカの新3号車が納車。安全対策はフル装備で最新レベル。子どもたちの夢をのせて走ります！

## 今を生きる

先日、銀河団に関する研究を行っている利川潤教授の講演に参加してきました。私たちの生きる観測可能なわずかな情報を整理する過程と、情報を頼りに仮説を認めて考えを創造する過程が混雑しないようにすることが困難とのこと。それでも楽しそうにご講演される教授、天文学者の目はどこまでも宇宙でした。過去・現在、不透明なこれからの未来も楽しんでいける私でありたいものです。〔上田智仁〕

### 1月の“自習王”決定!

- ☆中学生の部  
中3 下村 紗英 **188.5時間**
- ☆高校生の部  
高3 多川 優斗 **200.8時間**

### 3月分 学費の振替

2月27日(木)  
3月分学費と合算して、年間教材費をお振替させていただきます。また振替明細書の確認方法がSchool Managerにて配信へと変更になりました。ご不明な点はお問合せください。

## 夢は、口に出して言おう!

いよいよ受験シーズンの到来です。この時期、私たち特進館学院では「やるべきことはやった、思いっきり暴れてこい!」をモットーとして、学習面だけでなく、体力・精神力や睡眠力・運力・勝負力など、全ての面で子どもたちへの最終サポートを行っていきます。

受験は、一人ひとりの「夢」の実現への節目ごとの目標ですが、その夢を叶えられる人とそうでない人には、大きな違いがあります。それは、「口に出すか出さないか」。自分の夢を人に言うのは恥ずかしいから、胸の内に秘めて誰にも言わない人が多いと思いますが、そういう人の夢はなかなか叶いません。だから自分の夢は、胸を張ってできるだけ多くの人に伝えましょう。それが夢を叶える最大の秘訣です。なぜなら、自分の夢を言い続けていると、その発言に責任が生じて簡単に諦めることができなくなります。さらに、それを知っている人たちが、あなたのために背中を押してくれる。例えば有益な情報をもらえたり、有力な人物を紹介してくれたりする機会が訪れ、そのことによって多くの人たちに助けられて、一步步夢の実現に近づいていくのです。でも、誰にも言わずに心に秘めている人の夢は、一生秘めたままで叶わずに終わってしまう可能性が高い…。

だから、自分の夢や目標は、恥ずかしがらずにまわりの人たちに口に出して言いましょ! 〔北村昌弘〕



### 代表北村の独り言

フジテレビのニュースが世間を騒がせるようになってから株主・ステークホルダーなど、嫌いなワードが飛び交う昨今。上場塾も同じ。株主重視よりも生徒とか社員をもっと大切にしたい世の中になってほしい!

## 編集 後記

2月に入ってから寒い日がぐっと増えた気がします。寒いのももちろんつらいのですが、個人的にはお湯が出なくなるのが一番つらいです。洗顔も洗い物もすべて水で…となると、食器を洗うのが非常に苦痛になります。そんな日は水の温度もいつもより冷たく感じ、ご飯の準備、片付けのたびに手がかじかんで、カイロであたためながらの作業に(+・+) 夕方には解消されるので、お風呂に入れるだけマシだと思うことにしていますが、暖かい春が待ち遠しいです!